

## Liebe Jägerhaus-Gäste,

Wir haben uns in den letzten Jahren nicht nur auf regionale Weine spezialisiert, sondern auch auf tolle Biere aus der Region rund um Egerten. Denn kaum ein Getränk hat trotz der wenigen, im Reinheitsgebot von 1516 verankerten Zutaten, mehr Inhaltstoffe als das Bier.

Neben den namhaften Brauereien gibt es immer mehr „Mikrobrauereien“ und auch lokale Brauer, die mit Ihren Bieren / Craft-Bieren einen immer größeren Zuspruch erfahren.

Und da wir ein kleiner Familienbetrieb sind, haben wir natürlich kleinere, innovative und regionale Markgräfler Brauereien ausgewählt, die wir Ihnen hier und im Jägerhaus selbst präsentieren wollen:



### Tannenkirch

Das Markgräfler Brauwerk befriedigt den Bedarf nach einem individuellen, hochwertigen Bier in der Region Südbaden.

Das Bier von Thomas Hein, verkörpert die Region und vereint die Lebensqualität und Geselligkeit der Alemannen. Seine Biere werden auf einem historischen Bauernhof in Tannenkirch in einem 10 hl Sudhaus gebraut und in Flaschen abgefüllt.

Im Vordergrund stehen Qualität, Vielfalt und Genuss. Auf unserer Karte ist Thomas mit seinem "Feierabend" (Lager) und "High Noon" (Amerikanisches Pale Ale) und 2-3 Bieren der Saison vertreten.